

*(English version follows)*

## **Destination Canada 2017**

**Les inscriptions sont ouvertes** pour l'édition 2017 de [Destination Canada forum emploi](#) qui se déroulera les **14, 15 et 16 novembre à Paris** et le **18 novembre à Bruxelles**. Une réunion préparatoire pour les participants canadiens aura lieu à Paris le 13 novembre.

Inscrivez-vous dès maintenant : [www.destination-canada-forum-emploi.ca](http://www.destination-canada-forum-emploi.ca)

Un forfait hébergement est proposé à nouveau cette année par l'agence Megatour, au tarif de 1 330 euros pour 7 nuits incluant le petit-déjeuner, wifi gratuit et le transport de l'hôtel au forum à Paris et à Bruxelles.

Réservez dès maintenant : [www.megatour.com/canada](http://www.megatour.com/canada)

## **Webconférences pour les employeurs**

Le 13 septembre, l'Ambassade du Canada en France présentera une webconférence pour les employeurs qui veulent en apprendre plus sur Destination Canada, Mobilité francophone, Entrée express et l'appui disponible au recrutement international.

Session en français : le 13 septembre à 10h00 (HAE)

Session en anglais : le 13 septembre à 11h00 (HAE)

**Pour vous inscrire**, envoyez un courriel à [parisdestinationcanada@international.gc.ca](mailto:parisdestinationcanada@international.gc.ca) avec WEBCONFERENCE EMPLOYEURS en objet et en incluant vos nom, prénom, titre et entreprise/organisation.

## **Sessions d'information pour les employeurs en Colombie-Britannique, Alberta, Territoires du Nord-Ouest, Manitoba et Ontario**

Plusieurs sessions d'information seront organisées du 25 septembre au 6 octobre en Colombie-Britannique, Alberta, Territoires du Nord-Ouest, Manitoba et Ontario. Les détails suivront par courriel sur ces occasions d'en apprendre plus sur l'appui au recrutement international ainsi que les programmes d'immigration temporaire et permanente incluant Mobilité francophone et Entrée express. L'information sera disponible aussi sur : <https://www.immigrationfrancophone.ca/fr/recruter/tournees-de-liaison>

## **Dispense d'EIMT dans le volet « Mobilité francophone » du Programme de la mobilité internationale**

Depuis le 1er juin 2016, avec le volet Mobilité francophone, les employeurs canadiens sont dispensés d'Étude d'impact sur le marché du travail (EIMT) lorsqu'ils embauchent des travailleurs francophones étrangers pour des postes de gestion, professionnels, techniques ou dans les métiers spécialisés dans les

provinces ou territoires autres que le Québec. La fiche d'information bilingue ci-jointe contient des renseignements sur l'éligibilité et les démarches.

Cordialement,

Louise

**Louise Van Winkle**

Responsable, Promotion francophone | Head, Francophone Promotion  
Service Immigration | Immigration Section

[louise.vanwinkle@international.gc.ca](mailto:louise.vanwinkle@international.gc.ca)

Tel: +33 (0) 1 44 43 24 25

*35 avenue Montaigne 75008 PARIS*

*Ambassade du Canada | Embassy of Canada*



[Sessions d'information](#) | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [Infolettre](#)

**Destination Canada 2017**

**Registration is now open** for the 2017 edition of [Destination Canada Job Fair](#) which will take place **November 14<sup>th</sup>, 15<sup>th</sup> and 16<sup>th</sup> in Paris, November 18<sup>th</sup> in Brussels**. A preparatory meeting for all Canadian participants will take place in Paris on November 13<sup>th</sup>.

Register now: [www.destination-canada-job-fair.ca](http://www.destination-canada-job-fair.ca)

An accommodation package is offered again this year by Megatour, at a cost of 1 330 euros for 7 nights including breakfast, free wifi and transportation from the hotel to the forum in Paris and in Brussels.

Reserve now: [www.megatour.com/canada](http://www.megatour.com/canada)

**Webconferences for employers**

On **Thursday September 13th**, the Embassy of Canada in France will host a webinar for employers interested in learning more about Destination Canada, Mobilité francophone, Express Entry and other support available for international recruitment.

Session in French: September 13th 10:00 (EDT)

Session in English: September 13th 11:00 (EDT)

To **sign up** please send your name, title and company name to [parisdestinationcanada@international.gc.ca](mailto:parisdestinationcanada@international.gc.ca) and mention EMPLOYER WEBINAR in the subject.

### **Information sessions for employers in British Columbia, Alberta, Northwest Territories, Manitoba and Ontario**

Several information sessions are planned between September 24<sup>th</sup> and October 6<sup>th</sup> in British Columbia, Alberta, Northwest Territories, Manitoba and Ontario. Details about these opportunities to find out more about support for international recruitment, temporary and permanent immigration programs including Mobilité francophone and Express Entry will follow by email and on <http://www.immigrationfrancophone.ca/en/recruiting/activities>

### **LMIA exemption under the International Mobility Program stream “Mobilité francophone”**

Since June 1<sup>st</sup> 2016, the **Mobilité Francophone stream exempts employers from the Labour Market Impact Assessment (LMIA) process when they hire francophone workers** in managerial, professional and technical/skilled trades occupations from abroad to work **outside of Quebec**. You will find details on eligibility and how to apply in the attached bilingual information sheet.

Regards,

Louise

**Louise Van Winkle**

Responsable, Promotion francophone | Head, Francophone Promotion  
Service Immigration | Immigration Section  
[louise.vanwinkle@international.gc.ca](mailto:louise.vanwinkle@international.gc.ca)  
Tel: +33 (0) 1 44 43 24 25  
35 avenue Montaigne 75008 PARIS  
*Ambassade du Canada | Embassy of Canada*



[Sessions d'information](#) | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [Infolettre](#)